

Pressemitteilung zu Aktion von Grüne Jugend auf Hochtour:

„Hilfe, Strausberg ist verstrahlt“

Die Grüne Jugend schaute zum Endspurt ihrer Hochtour bei uns in Strausberg vorbei. Mit einer politischen Aktion am Straussee gewährte sie einen Blick in eine mögliche Zukunft. Einer der strausberger Aktivisten MATTHIAS MICHEL erklärte: „ Wenn die Laufzeiten der maroden AKWs unter Schwarz-Gelb verlängert werden, dann wird auch die Wahrscheinlichkeit eines GAUs stark ansteigen und das würde uns alle betreffen. Man darf auf keinen Fall eine solch riskante Technologie in den verantwortungslosen Händen von geldgierigen Stromkonzern wie Vattenfall und E.on lassen.“

Anmerkung zur Person Matthias Michel: * Sprecher des Ortsverbandes
Strausberg

der

* ehemaliges Mitglied des Vorstandes

Grünen Jugend-Brandenburg

Kontakt: Matthias Michel; Mobil: 0162-6046456; Email: michelaussrb@gmx.de